



Основное направление деятельности компании ООО «ПРОМЭНЕРГОКОМПЛЕКТ» - эффективное управление сложными проектами по комплектации и поставке высокотехнологичного оборудования, техники и материалов для сооружаемых и эксплуатирующихся объектов атомной и традиционной электроэнергетики.

Наша компания отвечает за весь цикл работ, связанных с финансированием, проектированием, изготовлением, доставкой, согласованием, пуско-наладкой и сдачей оборудования заказчику по следующим ключевым направлениям:

- трубопроводы и детали трубопроводов
- трубопроводная арматура
- теплообменное оборудование
- насосное оборудование
- электротехническое оборудование
- грузоподъемное оборудование
- вспомогательное оборудование
- металлоконструкции, металлопрокат, поковки, отливки

Менее чем за два года компания ООО «ПРОМЭНЕРГОКОМПЛЕКТ» стала одним из ведущих комплексных поставщиков оборудования и материалов отрасли.

Мы всегда готовы к сотрудничеству и предлагаем воспользоваться нашим опытом и компетенциями.

The basic direction of activity of LLC "PROMENERGOKOMPLEKT" is efficient control of difficult projects on a complete set and delivery of the hi-tech equipment, machinery and materials for constructed and maintained objects of nuclear and traditional electric power industry.

Our company is responsible for the whole cycle of the works connected with financing, designing, manufacturing, delivery, coordination, starting-adjustment and handing-over of the equipment to the customer in following key directions:

- Pipelines and details of pipelines;
- Pipeline armature;
- Heat-exchange equipment;
- Pump equipment;
- Electrotechnical equipment;
- Load-lifting equipment;
- Auxiliaries;
- Metalware, metal rolling, forgings, castings.

Less than for two years LLC "PROMENERGOKOMPLEKT" became one of the leading complete suppliers of the equipment and materials for the nuclear engineering sector.

We are always ready for cooperation and we suggest to take advantage of our experience and competence.



ООО «ПРОМЭНЕРГОКОМПЛЕКТ»
603024, Россия, г.Нижний Новгород, ул. Родниковая, д. 6а
Тел./факс: +7 (831) 428-46-31
E-mail: prekomnn@mail.ru

LLC "PROMENERGOKOMPLEKT"
603024, Russia, Nizhny Novgorod, Rodnikovaya st., 6a
Ph./Fax: +7 (831) 428-46-31, +7 (831) 428-61-63
E-mail: prekomnn@mail.ru

Московское Отделение:
121069, Россия, г.Москва, Хлебный переулок, д.2/3, стр. 2
Тел./Факс: +7 (495) 695-89-69, +7 (495) 500-98-88
E-mail: pekmos@gmail.com

Moscow Branch:
121069, Russia, Moscow, Hlebniy pereulok, 2/3, build. 2
Ph./Fax: +7 (495) 695-89-69, +7 (495) 500-98-88
E-mail: pekmos@gmail.com